



Empresa Municipal de Agua Potable
y Alcantarillado de Chincha S.A.

COMUNICADO N° 097- 2016

SERVICIO DE AGUA POTABLE SE NORMALIZA EN LA PROVINCIA DE CHINCHA



DESPUES DE LOS EMBATES DE LA NATURALEZA ANTE LA PRESCENCIA DEL FENOMENO DE EL NIÑO LA EPS SEMPACH CUMPLE CON INFORMAR QUE EL SERVICIO SE HA NORMALIZADO

La EPS SEMAPACH S.A. agradece a la población de Chincha por la comprensión prestada ante la situación de emergencia que se atravesó por la presencia del fenómeno de El Niño y que se ha cumplido con atender, sin embargo en la actualidad el Servicio de Agua Potable se ha normalizado en la Provincia de Chincha.

En ese sentido le solicitamos a la población usuaria realizar un uso responsable del vital líquido ya que este recurso es limitado e imprescindible.



Chincha, 30 de mayo del 2016

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL